

西山中

いざ中総体 5年ぶり復活



これがイチオシ

「富士子杯」で絆深める

わが校独自の取り組みの一つに「富士子杯」があります。中総体前に選手たちを激励するため、先生方が各部を訪れ試合をしたり、エールを送ったりします。本年度は九つある運動部で5月下旬に数日かけて、実施しました。

狩野富士子校長先生の名前にちなみ、体育科の先生が3年前に企画してくださいだったのが始まりです。選手と共に汗を流し、全力で戦う先生方の姿を見て、私たちもより一層「頑張ろう！」という気持ちになり、先生方も含めた「チーム西山」の絆が深められます。

学校名 仙台市立西山中学校
所在地 仙台市宮城野区燕沢2の21の1
創立 1986年
電話 022(252)1134
校長 狩野 富士子
生徒 384人

西山中学校には、6月の中総体を前に、保護者のみなさんが健闘を祈り、手作りの温かい芋煮を振舞ってくださる「西山なべ」があります。新型コロナウイルスの影響によりしばらく中止され、本年度は5年ぶりに開催できました。約500食を準備するため、保護者の方々が何日も前から準備をし、時間と手間をかけて作ってくれました。

おいしい味付けでとてもおいしく、何度もおかわりをする生徒もいました。私たちが応援してく

健闘を祈り「西山なべ」

わが校わがまち スクール通信



次回は 袋原小 (仙台市) 津山中 (登米市)



西山なべを配膳(はいせん)する様子

編集委員 岡部瞳美、小田桐一斗 (3年) 箱守ののこ、若有弘真 (2年)
指導教員 沢田里子

動きをそろえて隊形移動

中里小



これがイチオシ

昇降口にあいさつの木

中里小学校の自慢は、あいさつです。「あ」かるく「い」つでも「さ」きに「つ」づけようという目当てがあり、あいさつあふれる学校を目指し、あいさつの木活動に取り組んでいます。

友達のあいさつの良いところを見つけて紙に書き、紙で作った「あいさつの木」に貼っていく活動です。

昇降口に掲示したあいさつの木には友達をたたえるメッセージがたくさん貼ってあります。学校の中だけでなく、地域の皆さんにも自分から進んであいさつをするよう頑張っています。

学校名 石巻市立中里小学校
所在地 宮城県石巻市中里5の7の1
創立 1981年
電話 0225(96)1011
校長 佐々木 俊
児童 165人

川開きで鼓笛パレード

私たちの学校には、創立したときから受け継いできた鼓笛隊があります。現在は5、6年の全員65人で活動しています。5年生が鍵盤ハーモニカを、6年生は太鼓やマーチングキーボードなどの楽器とフラッグ、リングバトンを担当します。毎年、運動会や石巻川開き祭りなどで演奏を披露します。

5月中旬にあった本年度の運動会では、校庭全体を使ってマーチングをしました。隊形移動は、そろろうようにたくさん練習をしました。全員の動きがそろった時はとても気持ち良く、大きな拍手をいただきました。8月上旬の川開き祭りの鼓笛パレードでは、石巻小学校前からJR石巻駅近くまでの道を歩きながら演奏しました。祭りは県内外からたくさんの方が来てにぎわい、来場した方々に喜んでもらえるよう、みなさんの心に音を響かせようという気持ちで演奏しました。これからも中里小学校の伝統を引き継ぎ、鼓笛の素敵な音色をたくさんの人に届けていきたいと思っています。



川開き祭りの鼓笛パレードに参加した児童たち

編集委員 遠藤由菜、櫻村灯里(6年) 大谷朱音、杉山来実、花輪あかね、宮本芽依 (5年) 指導教員 石丸葉月